

La Maison des savoirs a fêté son 100^e café-philo

Midi Libre Samedi 17/10/2015

Cela fait déjà douze ans que le café-philo réunit, dans la salle de visioconférence de la Maison des savoirs à Agde, de nombreuses personnes ayant tout simplement envie de dialoguer pour avancer.

Ce mardi soir, c'était la 100^e autour de l'animateur, fidèle au poste, Jean-Paul Colin, et de Thérèse et Jean-Pierre Roque qui ont préparé la séance du jour sur le thème de l'émotion.

Ni café, ni comptoir, pas plus que de philosophie au sens scolaire du terme... Au cours de ces rendez-vous, il n'y a pas de professeur détenteur du savoir, pas plus que d'élèves en quête d'un savoir tout fait. Non, il s'agit de dialoguer sur un thème défini.

Jean-Paul Colin précise : « *Il s'agit de réunions débats où la philosophie, débarrassée de son jargon et de sa sémantique rébarbative, peut aider les gens de tous âges à réflé-*



■ **Jean-Paul Colin anime ces moments d'échanges.**

chir sur une foule de sujets mais aussi de parfaire ses connaissances. » Pour cette 100^e séance, Yvonne Keller, élue déléguée à la Culture, était dans la salle.

Tout le monde peut participer au café-philo. Le prochain aura lieu **mardi 10 novembre**, de 18 h 30 à 20 h. Il est prudent de réserver au 04 67 94 67 01.

Corres. ML : 06 23 76 31 60.